



## Los mediadores logran duplicar los niños gitanos que acuden al colegio

E. A. S.  
SALAMANCA

El programa *Mediación Intercultural* desarrollado por el Ayuntamiento en colaboración con Caja Duero se volcó el pasado año en afrontar la problemática del abandono y el absentismo escolar difundiendo la importancia de la asistencia regular al colegio entre las 32 familias gitanas que han participado durante 2010. Un total de 87 menores de 16 años se beneficiaron de este programa municipal que forma primero a mediadores interculturales de etnia gitana para que trabajen directamente en los entornos familiares.

Así lo ha manifestado ayer la concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz, que concretó que este programa ha logrado duplicar el número de familias que afirma que sus hijos asisten con regularidad al colegio hasta superar el 80 por ciento en ámbitos como la puntualidad. Según las cifras que arroja el balance del programa, crecieron un 25 por ciento las familias que dan importancia a que sus hijos vayan al colegio y en un 44 por ciento las que aseguran que los menores acuden con puntualidad a su centro educativo.

Klimowitz aseveró, asimismo, que los resultados revelan que ha mejorado significativamente la asistencia a citas de tutoría, que ha pasado del 10 al 76,7 por ciento, lo que mejora la relación de los profesores con los alumnos de etnia gitana. Además, las familias se mostraron más proclives a asistir a reuniones en los colegios.

En el área sanitaria, la concejala subrayó los avances registrados en ámbitos como la presencia de la tarjeta sanitaria. En el último año, cerca del cien por cien de los miembros de las 32 familias intervenidas se incluyeron en la tarjeta familiar. Del mismo modo, los niños correc-

tamente vacunados han llegado casi al cien por cien. Además, gracias a este programa, las revisiones médicas y controles se ha generalizado, mientras que, antes de la intervención, casi un 15 por ciento afirmaba no acudir a los servicios médicos con regularidad. ■



La concejala de Familia, junto a los mediadores del colectivo gitano.